



El CGPJ pide al Ministerio de Justicia garantizar el funcionamiento del Supremo

- En la reunión que han mantenido hoy con la ministra de Justicia, **Pilar Llop**, los presidentes de Sala han solicitado el refuerzo del Gabinete Técnico y de las Secretarías de Sala y planteado reformas legislativas para hacer frente a la elevada carga de trabajo

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo ha solicitado hoy a la ministra de Justicia, **Pilar Llop**, la adopción de medidas urgentes para garantizar el funcionamiento del alto tribunal ante las necesidades materiales y de personal que este órgano arrastra desde hace muchos años y la situación creada por la imposibilidad del **Consejo General del Poder Judicial** en prórroga de su mandato de efectuar nombramientos tras la entrada en vigor de la [Ley Orgánica 4/2021](#).

En la reunión, presidida por el presidente del TS y del CGPJ, Carlos Lesmes, la Sala de Gobierno ha expresado su preocupación por la no renovación del Consejo, pero ha subrayado que existen otros planos de preocupación de extraordinaria importancia, ajenos a esta situación, que se están prolongando en el tiempo.

Ministerio de Justicia (Foto: Google)

Así, el Tribunal Supremo ha solicitado entre otras medidas el incremento del número de letrados del Gabinete Técnico y planteado varias reformas legislativas para hacer frente a la elevada carga de trabajo del tribunal, que a ...